
 

Atchafalaya Trace Commission Board Meeting 

Wednesday, May 4, 2022 – 10 a.m. Avoyelles Commission of Tourism 

Commissioners Present 

Charles Caillouet, Ascension 

Darrel Rivere, Assumption 

Wilbert Carmouche, Chair, Avoyelles 

Christine Demyers, East Baton Rouge 

Cliff LeGrange, Iberville 

Steve Pellessier, Lafayette 

Carol “Coach” Patin, St. Martin 

Carrie Stansbury, Treasurer, St. Mary 

Mart Black, Co-Chair, Terrebonne 

Angélique Bergeron, Secretary, West Baton Rouge 

Commissioners Absent 

Linda Gardner, Concordia 

Chris Burton, Iberia 

Herman Fuselier, St. Landry 

J.A. Rummler, Pointe Coupee 

Others Present 

Justin Lemoine, Atchafalaya National Heritage Area 

Caroline Byrne, Atchafalaya National Heritage Area 

Angela Rathle, Jean Lafitte Historical Park  

AGENDA 

I. Call to Order and Pledge of Allegiance (Wilbert) 

Chair Wilbert Carmouche called the meeting to order at 10:10 a.m. at the Avoyelles 

Tourist Commission. Caroline Byrne noted a quorum. Carmouche welcomed the 

Commission to Avoyelles Parish. Co-chair Mart Black led the Pledge of Allegiance. 

 



II. Agenda Approval (Wilbert) 

Carmouche asked for a motion to approve the agenda. Treasurer Carrie Stansbury 

motioned for approval. Motion was seconded by Black. Motion carried unanimously 10-0 

(with Linda Gardner, Chris Burton, Herman Fuselier, and J.A. Rummler absent). 

 

III. Minutes Approval (Wilbert) 

Carmouche asked for a motion to approve the meeting minutes. Carol Patin moved to 

approve. Darrel Rivere seconded the motion. With minor grammatical corrections from 

Secretary Angélique Bergeron, the motion carried unanimously 10-0. 

 

IV. Reauthorization 2022 Update (Justin) 

Justin Lemoine shared there has been good movement in the reauthorization efforts. 

The Atchafalaya NHA, along with the other heritage areas up for reauthorization, has 

been reauthorized for two more years. As of May 3, the NHA Program bill passed from 

the Senate Committee on Energy and Natural Resources to be heard on the Senate 

floor. It marks the first time the NHA Program bill has passed through the Senate. ANHA 

staff will continue working with the Alliance of National Heritage Areas and the Louisiana 

delegation to ensure “yes” votes. 

If the Senate bill passes, it will be reconciled with the House bill. If the program bill does 

not pass before mid-term elections, ANHA staff will work toward passing the individual 

reauthorization bill. 

Atchafalaya NHA is currently not seeking any additional funds. Lemoine noted that even 

at the increased funding level, the organization would not need to raise the funding cap 

for another 12 years. 

Black asked about the difference between the House and Senate bills. Lemoine noted 

the funding amounts are different: the House bill lists $750,000 in appropriations for 

each heritage area while the Senate bill funding is $1 million. Additionally, the House bill 

does not have clear language regarding property rights while the Senate bill explicitly 

lists NHAs are not allowed to own property. Tonka wrote the House bill while Stabenow 

wrote the Senate bill.  



Lemoine noted the Louisiana NHAs have approached Cassidy about co-sponsoring with 

no success. 

V. ANHA Staff Updates 

A. Active grants, ongoing expenses 

1. Large fund grant applications run May 1-31, 2022 

Byrne noted there are several grants from 2020 and 2021 closing out. 

Approximately $96,000 in grants have been closed out this federal fiscal year. 

The grants’ match is close to 4:1. Byrne encouraged commissioners to apply for 

and share information on the large fund grants, which will run until May 31, 2022.  

Lemoine noted ANHA currently still has a social media translation contract with 

Tele-Louisiana. ANHA may contract website translations with another translator 

because of delays with Tele-Louisiane 

The contract with Miller Studios is for ongoing website maintenance while the 

Abita Builders contract is for ongoing maintenance on the Atchafalaya Welcome 

Trail. Lemoine also shared that CPRA is interested in potentially expanding the 

trail to Lake Pelba to give visitors the opportunity to further immerse themselves 

in the swamp. 

B. Graphics and Communications Updates 

Lemoine shared that ANHA is contracting with Stun Design & Interactive to 

update the brochure, pop-up banners, and trade show booth. ANHA had a kickoff 

meeting with Stun at the beginning of May. The design work should take 

approximately three months. ANHA will collect old pop-up banners from 

Commissioners at the July meeting. New designs should be printed by the end of 

the year. 

 

Byrne noted that the “Comin’ Atcha” newsletter just went out in April. The next 

will go out July 1. Commissioners who would like to share stories, events, or 

other information should email Byrne at cbyrne@crt.la.gov. 

Byrne also shared that the “America’s Foreign Country” podcast has just 

released its second episode. 
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ANHA staff travel includes Byrne’s trip to Canada with the Louisiana Office of 

Tourism for a media mission. Lemoine will be in Chicago at the end of May for 

LOT’s Sales Mission. 

Carmouche asked about engagement on the French-language messaging. Byrne 

noted that Twitter is very active with the French-language messaging and can 

provide that data. 

Lemoine also shared that ANHA will be hiring for the Administrative Program 

Specialist position in the coming weeks. The new hire’s main job will be 

education and community outreach and will fulfill the education and community 

assistance components of the strategic plan. Carmouche asked if the hire should 

be bilingual and Lemoine noted that would be ideal.  

ANHA staff will be meeting with several other arts and culture stakeholders in 

Breaux Breaux Bridge on May 11 to discuss the stage adaptation of 

“Evangeline.” Bergeron shared that the West Baton Rouge Museum has pieces 

leftover from the Evangeline exhibit if anything is required.  

C. Future ATC meetings update 

1. July is grants review 

The next ATC meeting is July 13. At the West Baton Rouge Museum. It is 

important that all Commissioners make an effort to attend as a quorum will be 

required to approve grant recommendations. 

Cliff LeGrange requested each Commissioner take time to share some history 

about their area during announcements at the next meeting. LeGrange also 

asked for an Atchafalaya cleanup event. 

2. Need September host 

Lemoine asked for a host for the September field Commission meeting. 

Stansbury noted she may be able to host. 

D. Signage inventory 

ANHA staff has received about half of the inventory from Commissioners. 



Lemoine noted only those signs in yellow need to be reviewed. He also asked 

that Commission members check the Water Heritage Trail sites in their areas for 

maintenance issues. 

 

VI. ATC Board Roles (Executive Committee) 

Lemoine noted that the Executive Committee should be changed every year, and 

thanked the current committee members for serving longer than their term through 

Covid. Lemoine opened up the floor for any member who would like to step down or any 

Commissioner who would like to step into the committee. LeGrange moved to nominate 

the same committee for another year. The motion passed unanimously. 

 

VII. Other Business 

A. Comments from public attendees (if any) 

There were no members of the public present. 

VIII. Commissioner Announcements 

A. Ascension: Caillouet shared that Donaldsonville Downtown Live begins May 7 

and the Jambalaya Festival is May 27. Ascension is still working to clear out 

Bayou Manchac.  

B. Assumption: Rivere noted that Assumption has its Church Fair in Pierre 

Part/Belle River. The Fireman’s Festival is also scheduled. Rivere shared that 

crawfish season is going well. Belle River is receiving lots of visitors. Lemoine 

needs to discuss the parish recreation plan with Rivere and will follow up to 

schedule a meeting. 

C. Avoyelles: Carmouche gave a presentation showcasing the area as part of the  

Strategic Plan for Commissioners to learn more about the Atchafalaya NHA. 

Carmouche noted that ANHA should tap into the Jefferson Highway, which runs 

from Canada to New Orleans and passes through the heritage area. Carmouche 

is attending a conference in PIttsburg, KS. Additionally, Avoyelles Tourist 

Commission is in the process of rebranding. Carmouche asked the Commission 

for help by taking a survey at travelavoyelles.com/survey. Steve Pellessier asked 

what “Avoyelles” meant and Carmouche shared that it means “rock people.” 



D. East Baton Rouge: Demyers announced that the DDD is almost finished with 

executive director search, and the applicant should be selected Wednesday, May 

11. Live After 5 and 8th Annual Crawfish King Festival will take place May 6. 

E. Iberville: LeGrange shared that the Iberville Parish walking trail at the 

Plaquemine Lock had a ribbon cutting ceremony. Iberville is reworking the flood 

control levees. LeGrange asked about the Bayou Chene barge, which just had a 

ribbon cutting. Black said it should help six parishes with backwater flooding. 

LeGrange thanked the board for the 2021 ANHA grant as the project was just 

completed.  

F. Lafayette: Pellessier noted he would like to see a Fourth of July regatta. May 7 is 

the Artisan Market at Moncus Park. May 14 the Downtown Artwalk. May 22 is 

Party in the Park at Moncus Park, which is the first community event at the New 

Horizons amphitheater. The Cajun Heartland State Fair is also May 22. There is 

a Cajun French Music Jam on July 30. 

G. St. Martin: Patin noted the Breaux Bridge Crawfish Festival is May 6-8. Pellessier 

asked about the Butte La Rose Pontoon Bridge. Patin shared it will be at least a 

year before it is completed.  

H. St. Mary: Stansbury shared the National Scenic Byways grant is coming up in 

June. This week is National Travel and Tourism Week. There is music every 

Friday in May in Morgan City. Soul Food Fest will take place in June. The Shrimp 

and Petroleum Festival is coming up in September. Stansbury is hosting the 

Spotlight on the South group tour in July. Bayou to Main is taking place in 

Franklin. Morgan City hosted the Tour du Rouge bicycle tour. The Cajun Coast 

VCB is seeing more visitors and more international visitors. The VCB also has a 

nesting alligator behind the facility and a new levee top trail. The Atchafalaya 

Basin Program is funding a walking trail behind the visitor’s center. Rotary District 

6200 is leading the north to south Louisiana hiking trail project. Stansbury shared 

that Louisiana is one of the few states that does not have a 100-mile hiking trail. 

Stansbury will also be working with Rotary to get more high schoolers into the 

basin. Lemoine shared that the final proposal for the LANERR is due today.  

I. Terrebonne: Black shared there is a 5K run on May 7. This year is the 200 year 

celebration of Terrebonne Parish, and every month has a different theme. The 

first month spotlighted commercial development in the Parish. Next month is 

transportation, followed by military and law enforcement, environment, education, 



and architecture. Oct. 15 is a festival and parade. Events will be posted to 

Houma Travel. 

J. West Baton Rouge: Bergeron shared that May 6 is the monthly Cafe Francais. 

The museum is opening an exhibit on sugar to rum to complement the tequila 

exhibit on May 7. A tequilier will be at the museum May 20 to discuss tequila and 

samples will be available at Historical Happy Hour. The Museum will also have 

music from a Mexican band. The Cajun Jam is May 15. June starts the “Blast 

from the Past” summer history camp. The Teacher’s Institute in July is focused 

on Angela Gregory. 

K. Jean Lafitte: NPS participated in Festival International. NPS will offer free camps 

in Lafayette and Thibodaux through the month of June. The AC is partially 

installed in Eunice. There is free music on Saturday afternoons in Thibodaux and 

Lafayette. NPS was approached by the Grammy Museum about having the 

Louisiana Music Museum in New Orleans. Angela Rathle will share contact 

information. Additionally, NPS is working on activation of the area outside of the 

Eunice center.  

IX. Adjourn for Lunch (Wilbert) 

A. With no further business, Carmouche asked for a motion to adjourn. Rivere 

motioned. Pellessier seconded the motion. The motion carried unanimously 10-0, 

and the meeting was adjourned at 11:40 a.m.  

  



 
 

Réunion du conseil d'administration de l'Atchafalaya Trace Commission 

Mercredi le 4 mai 2022 – 10h Commission du Tourisme des Avoyelles 

 

Commissaires présents 

Charles Caillouet, Ascension 

Darrel Rivere, Assomption 

Wilbert Carmouche, président, Avoyelles 

Christine Demyers, Bâton-Rouge Est 

Clifford LeGrange, Iberville 

Steve Pellessier, Lafayette 

Carol « Coach » Patin, Saint-Martin 

Carrie Stansbury, trésorière, Sainte-Marie 

Mart Black, coprésident, Terrebonne 

Angélique Bergeron, secrétaire, Bâton-Rouge Ouest 

 

Commissaires absents 

Linda Gardner, Concordia 

Chris Burton, Ibérie 

Herman Fuselier, Saint-Landry 

J.A. Rummler, Pointe-Coupée 

 

Autres présents 

Justin Lemoine, Région du patrimoine national d'Atchafalaya 

Caroline Byrne, Région du patrimoine national d'Atchafalaya 

Angela Rathle, Parc historique Jean Lafitte 

 

ORDRE DU JOUR 

 



I.  Rappel à l'ordre et serment d'allégeance (Wilbert) 

Le président Wilbert Carmouche a ouvert la séance à 10h10 à la Commission de 

Tourisme des Avoyelles. Caroline Byrne constate qu'il y a quorum. Carmouche accueille 

la Commission à la paroisse d'Avoyelles. Le coprésident Mart Black a mené le serment 

d'allégeance. 

 

II.  Approbation de l'ordre du jour (Wilbert) 

Carmouche a demandé une motion pour approuver l'ordre du jour. La trésorière Carrie 

Stansbury a proposé l'approbation. La motion a été appuyée par Black. Motion adoptée 

à l'unanimité 10-0 (avec Linda Gardner, Chris Burton, Herman Fuselier et J.A. Rummler 

absents). 

 

III.  Approbation du compte-rendu (Wilbert) 

Carmouche a demandé une motion pour approuver le compte-rendu de la réunion. Carol 

Patin propose d'approuver. Darrel Rivere a appuyé la motion. Avec des corrections 

grammaticales mineures de la secrétaire Angélique Bergeron, la motion est adoptée à 

l'unanimité 10-0. 

 

IV.  Mise à jour de réautorisation 2022 (Justin) 

Justin Lemoine a partagé qu'il y a eu un bon mouvement dans les efforts de 

réautorisation. La NHA d'Atchafalaya, ainsi que les autres régions patrimoniales en 

attente de réautorisation, ont été réautorisées pour deux années supplémentaires. Le 3 

mai, le projet de loi sur le programme NHA a été adopté par le Comité sénatorial de 

l'énergie et des ressources naturelles pour être entendu au Sénat. C'est la première fois 

que le projet de loi sur le programme NHA est adopté par le Sénat. Le personnel de 

l'ANHA continuera à travailler avec l'Alliance des régions patrimoniales nationales et la 

délégation de la Louisiane pour assurer les votes « oui ». 

 

Si le projet de loi du Sénat est adopté, il sera concilié avec le projet de loi de la 

Chambre. Si le projet de loi du programme n'est pas adopté avant les élections de mi-

mandat, le personnel de l'ANHA s'efforcera de faire passer le projet de loi de 

réautorisation individuelle. 

 



La NHA Atchafalaya ne cherche actuellement aucun financement supplémentaire. 

Lemoine a noté que même au niveau de financement accru, l'organisation n'aurait pas 

besoin d'augmenter le plafond de financement pendant encore 12 ans. 

 

Black a posé des questions sur la différence entre les projets de loi de la Chambre et du 

Sénat. Lemoine a noté que les montants de financement sont différents: le projet de loi 

de la Chambre énumère 750 000 $ de crédits pour chaque zone patrimoniale tandis que 

le financement du projet de loi du Sénat est de 1 million de dollars. De plus, le projet de 

loi de la Chambre n'a pas de langage clair concernant les droits de propriété, tandis que 

le projet de loi du Sénat énumère explicitement que les NHA ne sont pas autorisés à 

posséder des biens. Tonka a rédigé le projet de loi de la Chambre tandis que Stabenow 

a rédigé le projet de loi du Sénat. 

 

Lemoine a noté que les NHA de la Louisiane ont approché Cassidy au sujet du co-

parrainage sans succès. 

 

V.  Mises à jour du personnel de l'ANHA 

A. Subventions actives, dépenses courantes 

1. Les demandes de subventions de fonds importants sont présentées du 1er au 

31 mai 2022 

 

Byrne a noté que plusieurs subventions de 2020 et 2021 se clôturent. Environ 96 000 $ 

en subventions ont été clôturés au cours de cet exercice fédéral. Les fonds de 

contrepartie des subventions est proche de 4: 1. Byrne a encouragé les commissaires à 

demander et à partager des informations sur les subventions des grands fonds, qui se 

poursuivront jusqu'au 31 mai 2022.  

 

Lemoine a noté que l'ANHA avait toujours un contrat de traduction de médias sociaux 

avec Télé-Louisiane. L'ANHA peut contracter des traductions de sites Web avec un 

autre traducteur en raison de retards avec Télé-Louisiane. 

 

Le contrat avec Miller Studios concerne la maintenance continue du site Web, tandis 

que le contrat Abita Builders concerne la maintenance continue du Atchafalaya 

Welcome Trail. Lemoine a également indiqué que la CPRA est intéressée à agrandir 



éventuellement le sentier menant au Lac Pelba pour donner aux visiteurs la possibilité 

de s'immerger davantage dans le marécage. 

 

B. Mises à jour des graphiques et des communications 

Lemoine a partagé que l'ANHA passe un contrat avec Stun Design & Interactive pour 

mettre à jour la brochure, les bannières déroulantes et le kiosque du salon. L'ANHA a eu 

une réunion de lancement avec Stun début mai. Le travail de conception devrait durer 

environ trois mois. L'ANHA collectera les anciennes bannières pop-up des commissaires 

lors de la réunion de juillet. De nouveaux modèles devraient être imprimés d'ici la fin de 

l'année. 

 

Byrne a noté que le bulletin "Comin 'Atcha" vient de sortir en avril. Le prochain sortira le 

1er juillet. Les commissaires qui souhaitent partager des histoires, des événements ou 

d'autres informations doivent envoyer un courriel à Byrne à cbyrne@crt.la.gov. 

 

Byrne a également partagé que le podcast "America's Foreign Country" vient de publier 

son deuxième épisode. 

 

Les voyages du personnel de l'ANHA comprennent le voyage de Byrne au Canada avec 

l'Office du tourisme de la Louisiane pour une mission médiatique. Lemoine sera à 

Chicago fin mai pour la mission commerciale du LOT.  

 

Carmouche a posé des questions sur l'engagement sur la messagerie en français. 

Byrne a noté que Twitter est très actif avec la messagerie en français et peut fournir ces 

données. 

 

Lemoine a également partagé que l'ANHA recrutera pour le poste de spécialiste du 

programme administratif dans les semaines à venir. Le travail principal du nouvel 

employé sera l'éducation et la sensibilisation de la communauté et remplira les 

composantes d'éducation et d'assistance communautaire du plan stratégique. 

Carmouche a demandé si l'embauche devait être bilingue et Lemoine a noté que ce 

serait l'idéal. 
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Le personnel de l'ANHA rencontrera plusieurs autres acteurs des arts et de la culture au 

Pont-Breaux le 11 mai pour discuter de l'adaptation scénique de "Évangeline". Bergeron 

a partagé que le Musée Bâton-Rouge Ouest a des restes de l'exposition Évangeline si 

quelque chose est nécessaire. 

 

C. Mise à jour des futures réunions ATC 

1. L'examen des subventions est en juillet  

La prochaine réunion de l'ATC est le 13 juillet. Au Musée Bâton-Rouge Ouest. Il est 

important que tous les commissaires s'efforcent d'être présents car un quorum sera 

requis pour approuver les recommandations de subvention. 

 

Cliff LeGrange a demandé à chaque commissaire de prendre le temps de partager un 

peu de l'histoire de leur région lors des annonces à la prochaine réunion. LeGrange a 

également demandé une opération de nettoyage de l'Atchafalaya. 

 

2. Besoin d'un hôte de septembre 

Lemoine a demandé un hôte pour la réunion de septembre de la Commission sur le 

terrain. Stansbury a noté qu'elle pourrait être en mesure de la recevoir. 

 

D. Inventaire de signalisation 

Le personnel de l'ANHA a reçu environ la moitié de l'inventaire des commissaires. 

Lemoine a noté que seuls les panneaux en jaune doivent être revus. Il a également 

demandé aux membres de la Commission de vérifier les sites du Water Heritage Trail 

dans leur région pour les problèmes d'entretien. 

 

VI.  Rôles du conseil d'administration de l'ATC (comité exécutif) 

Lemoine a noté que le comité exécutif devrait changer chaque année et a remercié les 

membres actuels du comité d'avoir servi plus longtemps que leur mandat pendant la 

crise du Covid. Lemoine a donné la parole à tout membre qui souhaiterait se retirer ou à 

tout commissaire qui souhaiterait entrer dans le comité. LeGrange a proposé de 

nommer le même comité pour une autre année. La motion a été adoptée à l'unanimité. 

 

VII.  D'autres affaires 

A. Commentaires des participants publics (le cas échéant) 



Aucun membre du public n'était présent. 

 

VIII.  Annonces du commissaire 

A. Ascension: Caillouet a partagé que Donaldsonville Downtown Live commence le 7 

mai et que le festival Jambalaya est le 27 mai. Ascension travaille toujours pour dégager 

le Bayou Manchac. 

 

B. Assomption : Rivere a noté que l'Assomption a sa Fête de l'Église à Pierre Part/Belle 

River. Le Festival des Pompiers est également au programme. Rivere a partagé que la 

saison des écrevisses se passe bien. Belle River reçoit beaucoup de visiteurs. Lemoine 

doit discuter du plan de loisirs de la paroisse avec Rivere et fera un suivi pour planifier 

une réunion. 

 

C. Avoyelles : Carmouche a fait une présentation mettant en vedette la région dans le 

cadre du plan stratégique pour les commissaires afin d'en savoir plus sur l'Atchafalaya 

NHA. Carmouche a noté que l'ANHA devrait se connecter à la Jefferson Highway, qui 

relie le Canada à la Nouvelle-Orléans et traverse la région patrimoniale. Carmouche 

assiste à une conférence à Pittsburg, KS. Par ailleurs, l'Office de Tourisme des 

Avoyelles est en cours de changement de marque. Carmouche a demandé l'aide de la 

Commission en répondant à un sondage sur travelavoyelles.com/survey. Steve 

Pellessier a demandé ce que signifiait "Avoyelles" et Carmouche a partagé que cela 

signifiait "le peuple de la pierre". 

 

D. Bâton-Rouge Est: Demyers a annoncé que le DDD est presque terminé avec la 

recherche d'un directeur exécutif et que le candidat devrait être sélectionné le mercredi 

11 mai. Live After 5 et le 8e festival annuel Crawfish King auront lieu le 6 mai. 

 

E. Iberville : LeGrange a partagé que le sentier de randonnée de la paroisse d'Iberville à 

l'écluse de Plaquemine a eu une cérémonie d'inauguration. Iberville réaménage les 

levées anti-inondations. LeGrange a posé des questions sur la barge Bayou Chêne, qui 

vient d'être inaugurée. Black a déclaré que cela devrait aider six paroisses à faire face à 

des inondations de remous. LeGrange a remercié le conseil d'administration pour la 

subvention ANHA 2021, car le projet vient de s'achever. 

 



F. Lafayette : Pellessier a indiqué qu'il aimerait voir une régate du 4 juillet. Le 7 mai est 

le marché artisanal au parc Moncus. Le 14 mai le Downtown Artwalk. Le 22 mai est 

Party in the Park au parc Moncus, qui est le premier événement communautaire à 

l'amphithéâtre New Horizons. La Cajun Heartland State Fair a également lieu le 22 mai. 

Il y a un Cajun French Music Jam le 30 juillet. 

 

G. Saint-Martin : Patin a noté que le Festival des écrevisses du Pont Breaux se déroule 

du 6 au 8 mai. Pellessier a posé des questions sur le pont flottant de Butte La Rose. 

Patin a partagé qu'il faudra au moins un an avant qu'il ne soit terminé. 

 

H. Sainte-Marie: Stansbury a partagé que la subvention National Scenic Byways arrive 

en juin. Cette semaine est la Semaine nationale du voyage et du tourisme. Il y a de la 

musique tous les vendredis de mai à Morgan City. Soul Food Fest aura lieu en juin. Le 

Festival de la chevrette et du pétrole arrive en septembre. Stansbury accueille la tournée 

de groupe Spotlight on the South en juillet. Bayou to Main se déroule à Franklin. Morgan 

City a accueilli le tour à vélo du Tour du Rouge. Le Cajun Coast VCB voit plus de 

visiteurs et plus de visiteurs internationaux. Le VCB a également un alligator en 

nidification derrière l'installation et un nouveau sentier au sommet de la levée. Le 

programme du bassin d'Atchafalaya finance un sentier de randonnée derrière le centre 

des visiteurs. Le District 6200 de Rotary mène le projet de sentier de randonnée du nord 

au sud de la Louisiane. Stansbury a partagé que la Louisiane est l'un des rares États à 

ne pas avoir de sentier de randonnée de 100 milles. Stansbury travaillera également 

avec le Rotary pour attirer davantage de lycéens dans le bassin. Lemoine a partagé que 

la proposition finale pour le LANERR est due aujourd'hui. 

 

I. Terrebonne : Black a partagé qu'il y a une course de 5 km le 7 mai. Cette année, c'est 

la célébration des 200 ans de la paroisse de Terrebonne, et chaque mois a un thème 

différent. Le premier mois a mis en lumière le développement commercial de la 

Paroisse. Le mois prochain, ce sera le transport, suivi du militaire et de la police, de 

l’environnement, de l'éducation et de l'architecture. Le 15 octobre est un festival et un 

défilé. Les événements seront publiés sur Houma Travel. 

 

J. Bâton-Rouge Ouest : Bergeron a partagé que le 6 mai est le Café Français mensuel. 

Le musée ouvre une exposition sur la transformation du sucre en rhum pour compléter 



l'exposition sur la tequila le 7 mai. Un tequilier sera au musée le 20 mai pour discuter de 

la tequila et des échantillons seront disponibles à l'Happy Hour Historique. Le Musée 

présentera également de la musique d'un groupe mexicain. Le Jam cadien est le 15 mai. 

Le camp d'histoire d'été "Blast from the Past" commence en juin. L'Institut des 

enseignants en juillet est axé sur Angela Gregory. 

 

K. Jean Lafitte : Le NPS a participé au Festival International. NPS offrira des camps 

gratuits à Lafayette et Thibodaux jusqu'au mois de juin. La climatisation est partiellement 

installée à Eunice. Il y a de la musique gratuite le samedi après-midi à Thibodaux et 

Lafayette. Le NPS a été approché par le Grammy Museum pour avoir le Musée de la 

musique louisianaise à la Nouvelle-Orléans. Angela Rathle partagera ses coordonnées. 

De plus, le NPS travaille sur l'activation de la zone autour du centre d'Eunice. 

 

IX.  Ajourner pour le déjeuner (Wilbert) 

 

A. Sans d’autres affaires à traiter, Carmouche a demandé une motion d'ajournement. 

Rivere a offert la motion. Pellessier l’a appuyée. La motion est adoptée à l'unanimité 10-

0 et la séance est levée à 11 h 40. 

 

 

 

  

 


